

Plater Straße 18

Die ehemalige Häuslerei 24 gehörte dem Förster Hermann Köhn und seiner Frau Anna. Im Garten steht noch ein alter Backofen, aus dem das Brot besonders gut schmeckte. Viele Peckateler kamen gern zu Köhns zum Brot-



backen. Und einmal im Vierteljahr kam auch der Bäcker aus Plate und ließ hier Brote backen. Ältere Peckateler erinnern sich noch an Anna Köhn als eine „nette alte Dame“. Sie vererbte ihrem Neffen Dr. Guntram Passow

das Haus. Die beiden wohnten noch jahrelang zusammen, nachdem Dr. Passow das Haus umgebaut und hier auch seine Arztpraxis eingerichtet hatte.

Fotos privat: Das alte Haus und Restaurierung des alten Backofens.

